

Zeitschrift:	Le Tracteur et la machine agricole : revue suisse de technique agricole
Herausgeber:	Association suisse pour l'équipement technique de l'agriculture
Band:	31 (1969)
Heft:	13
Rubrik:	Un nouveau directeur à la tête de la Division fédérale de l'agriculture

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un nouveau directeur à la tête de la Division fédérale de l'agriculture

Ainsi qu'on l'avait annoncé dernièrement au Palais fédéral et dans la presse, le Conseil fédéral a nommé Monsieur Jean-Claude Piot, ingénieur agronome, directeur de la Division de l'agriculture du Département fédéral de l'économie publique. Il succède ainsi à M. Walter Clavadetscher qui a quitté son poste à la fin du mois d'août.

Monsieur Jean-Claude Piot naquit en 1927 à Vuarrens (VD) et est bourgeois de Thierrens (VD). Il fit ses écoles primaire et secondaire en partie en Suisse romande et en partie en Suisse alémanique, poursuivit ses études à l'Ecole cantonale vaudoise d'agriculture de Marcellin-sur-Morges, puis entra à l'Ecole polytechnique fédérale, à Zurich, où il obtint en 1950 le diplôme d'ingénieur en agronomie. Il enseigna ensuite durant plusieurs années, soit de 1950 à 1958, à l'Ecole d'agriculture de Marcellin. Cette activité fut toutefois interrompue par un stage qu'il fit aux Etats-Unis. A partir de 1958, Monsieur Jean-Claude Piot devint collaborateur de l'Association suisse des sélectionneurs (ASS), à Lausanne. Quelques années plus tard, soit en 1961, il assuma la direction de cette organisation et remplit ces fonctions jusqu'en 1967. Depuis lors, il se consacra à l'exploitation du domaine familial «Le Carassat», à Bournens, et présida aussi aux destinées de la Fédération suisse des sélectionneurs, dont le siège est à Brougg.

Par ailleurs, le nouveau directeur de la Division fédérale de l'agriculture exerce également d'autres activités au sein d'organisations cantonales et suisses, ainsi que comme membre de la commission d'experts pour la dé-limitation des zones de montagne et de la commission fédérale des améliorations foncières, entre autres. D'un autre côté, il fait partie du comité directeur de l'Union suisse des paysans. Dans l'armée, M. J.-Cl. Piot a le grade de capitaine d'artillerie. Rappelons enfin que son père est l'ancien conseiller national bien connu.

Nous adressons de cordiales félicitations au nouveau directeur de la Division fédérale de l'agriculture et lui souhaitons plein succès dans ses nouvelles et difficiles fonctions que, soit dit en passant, il n'a pas briguées. Nous reviendrons plus tard, soit au moment où il abdiquera officiellement sa charge, à M. Walter Clavadetscher et aux mérites qu'il s'est acquis à la tête de cette division durant de nombreuses années.

Le Comité central et le Comité directeur de l'Association suisse de propriétaires de tracteurs agricoles (ASPT), de même que la Rédaction de ce périodique, félicitent aussi très vivement Monsieur Jean-Claude Piot de cette nomination particulièrement flatteuse. Puisse le nouveau directeur de l'agriculture jouir de la bonne santé exigée pour assumer d'aussi lourdes responsabilités et maintenir un juste équilibre entre les besoins des praticiens et l'administration.